

Baloncesto cubano envía condolencias a familia de Roberto Carlos Herrera



Roberto Carlos Herrera

La Habana, 7 may (RHC) La Federación Cubana de Baloncesto envió condolencias a los familiares del exjugador de la selección nacional Roberto Carlos Herrera, fallecido el jueves en La Florida, Estados Unidos, luego de batallar durante meses contra una cruel enfermedad.

“Nuestra federación se encuentra en estos días de luto por la pérdida de Roberto Carlos Herrera, más conocido como El Chispa, un buen jugador, buen hombre, buen amigo, admirado por la afición capitalina”, escribió la comisionada nacional de baloncesto Dalia Henry en su cuenta de Facebook.

De 46 años de edad, Roberto Carlos Herrera destacó en el baloncesto cubano en la década de los 90 con la selección nacional y el equipo Capitalinos, y era apodado el Chispa por su juego habilidoso, alegre y creativo.

Dalia Henry envió sentidas condolencias particularmente a su padre, el medallista olímpico Ruperto Herrera, ídolo de nuestra disciplina, así como a toda la familia y amantes del Baloncesto.

Roberto Carlos brilló en el baloncesto cubano y en 1999 dejó la isla para radicarse en Puerto Rico, donde jugó con varios clubes de ese país. También se desempeñó en las ligas profesionales de otras naciones de la región como México y República Dominicana.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/256547-baloncesto-cubano-envia-condolencias-a-familia-de-roberto-carlos-herrera>



Radio Habana Cuba